

## „Bewegungsgeräte Pedale“ vor Parkbänken

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP Landstraße **María Elena Taramona de Rodríguez** stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 14.03.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

### Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal, Mag. Jürgen Czernohorszky, wird ersucht, die Einrichtung von Bewegungsgeräte Pedale vor Parkbänken in 1030 Wien, im Arenbergpark, Kardinal-Nagl-Park, Rochuspark, Schweizergarten und Czapkapark zu prüfen.

### Begründung:

Im dritten Bezirk gibt es viele ältere Menschen. Um die Gesundheit dieser Zielgruppe zu unterstützen, wäre es optimal, in den Parks vor den Bänken Bewegungsgeräte mit Pedalen aufzustellen. Übungen mit den Beinen entwickeln die Beinmuskulatur, stärken die Kniegelenke und verbessern die kardiorespiratorische Fitness.

Die Fotos zeigen Beispiele von Pedalen vor Parkbänken.

